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Decepcionada de 
algunos perfiles 
del Gabinete de 

Sheinbaum

Con la presencia de políticos, 
entre ellos Enrique Alfaro y el 
gobernador electo, Pablo Lemus, 
se celebró un año más de Mujeres 
Empoderadas A.C., generando 
desarrollo, crecimiento y empleos.

GABINETE 
DE CLAUDIA

Rosa Icela a Segob, 
Delgado en SEP y 
Harfuch a SSPCPag. 8 Pag. 8
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Luego de culminado el proceso 
electoral del 02 de junio en 
Jalisco y la reciente reunión 

entre el gobernador electo Pablo 
Lemus y el virtual ganador a la 
presidencia municipal de Puerto 
Vallarta, Luis Munguía, emanado del 
Verde Ecologista, surgen dudas sobre 
la naturaleza de este encuentro. Si 
bien es cierto que puede tomarse 
como una reunión institucional entre 
ambos políticos, también huele más 
a traición de parte del expresidente 
estatal del Verde. Mientras que su 
candidata a la gubernatura por la 
alianza Juntos sigamos haciendo 
historia, Claudia Delgadillo, sigue en 
la lucha jurídica para tratar de anular 
la elección y que se convoque a unos 

nuevos comicios, con este encuentro 
se está validando al emecista de haber 
ganado la gubernatura de manera 
legítima.

Luis Munguía había sido uno 
de los principales promotores de 
Claudia Delgadillo desde el inicio 
de su precandidatura. Sin embargo, 
algo pasó durante el proceso 
electoral. Solo se observaba en las 
principales vialidades del Puerto 
Turístico, publicidad de Luis Munguía, 
acompañado de sus candidatos a 
diputados y, hasta la orilla, el rostro de 
la ahora presidenta de la República, 
Claudia Sheinbaum. No había una sola 
lona, barda o publicidad en camiones 
que tuviese el nombre o rostro de su 
candidata a Gobernadora.

Recordemos que antes de emigrar 
al partido Verde, Luis Munguía había 
militado en Movimiento Ciudadano. 
A pesar de que abandonó las filas 
de este partido, parece que aún 
conserva algunas amistades naranjas. 
Este encuentro con Lemus podría 
interpretarse como una señal de que las 
lealtades de Munguía no son tan claras 
como él quisiera hacernos creer.

El trasfondo de esta reunión nos lleva 
a cuestionar las verdaderas intenciones 
detrás de los movimientos políticos. ¿Es 
esta una estrategia para asegurar una 
cooperación institucional que beneficie 
a Puerto Vallarta? ¿O es una jugada 
calculada para realinear intereses 
y asegurar posiciones en el nuevo 
panorama político de Jalisco?

En el contexto de la lucha de Claudia 
Delgadillo por anular la elección, este 
acercamiento entre Lemus y Munguía 
genera sospechas y resentimiento 
entre aquellos que aún creen en la 
posibilidad de revertir el resultado 
electoral. La política, al final del día, 
es un juego de poder y alianzas, y los 
movimientos de Munguía demuestran 
que, en este juego, la lealtad puede 
ser una moneda de cambio.

La reunión entre Lemus y Munguía 
sea institucional o traicionera, nos 
recuerda la volatilidad de la política y 
nos obliga a observar los movimientos 
de aquellos que manejan los hilos 
del poder en un entorno donde las 
alianzas se forman y se disuelven con 
rapidez.

A DECIR VERDAD 
¿REUNIÓN ENTRE LEMUS Y MUNGUÍA, 

DIÁLOGO INSTITUCIONAL O TRAICIÓN?

Casos de dengue se han quintuplicado en Jalisco  
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

 

En espera de la última actualización 
de datos, advierte el secretario 
de Salud del estado de Jalisco, 

Fernando Petersen Aranguren que 
de acuerdo con los últimos cortes 
epidemiológicos hay cinco veces más 
casos de dengue en el estado con 506 
y 16 fallecimientos en estudio.

“Jalisco tiene 506 casos ya, el año 
pasado a estas alturas teníamos menos 
de 100 y eso implica que este año es 
un año complejo, el país tiene ya más 
de 15 mil casos de dengue y entonces 
eso habla de que este es un año 
especialmente difícil, en Jalisco además 
tenemos otro agravante, el agravante 
de un nuevo serotipo”.

Petersen Aranguren admitió que 
este 2024 es un año complejo para el 
tema del dengue observando lo que 

 Petersen Aranguren admitió que este 2024 es un año complejo. 
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Rubén 
Iñiguez

la mayoría de la población no tiene 
anticuerpos.

Este jueves a nivel nacional debería 
generarse una nueva actualización 
epidemiológica aunque el 
comportamiento ha sido con una clara 
tendencia de aumento y es probable 
que se confirme alguno de los casos de 
fallecimiento que están en estudio.

Por ello, el titular de la Secretaría de 
Salud hizo un llamado a la población 
en general para aceptar la visita de los 
brigadistas que andan en las colonias 
donde han detectado más casos, hace 
unas semanas era en Puerto Vallarta 
pero ahora con el temporal de lluvias 
hay más casos en la zona metropolitana 
de Guadalajara.

Este viernes la SSJ presentará una 
rueda de prensa para informar sobre el 
panorama del dengue y el fortalecimiento 
de las acciones preventivas.

ocurrió en Sudamérica con millones de 
casos, motivo por el cual han decidido 
incrementar las acciones con los 
municipios y otras dependencias como 
la Secretaría de Educación.

Recordó que en 2019 cuando ingresó 
el serotipo 2 de dengue que era nuevo, 
generó un gran problema para el 
sistema de Salud, ante un escenario 
similar deben estar preparados porque 
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Trabajan en el cuidado y 
formación de niñas y niños

El DIF Jalisco, la empresa Diageo, Tequila Don Julio y el gobierno municipal 
inauguraron el Centro de Asistencia Infantil Comunitario en Atotonilco el Alto

Redacción/Quadratín Jalisco

Para contribuir en el cuidado y 
formación de niñas y niños, en 
tanto sus madres y padres se 
desempeñan durante su jornada 

laboral, el sistema DIF Jalisco, la empresa 
Diageo, Tequila Don Julio y el gobierno 
de Atotonilco inauguraron el Centro de 
Asistencia Infantil Comunitario (CAIC) 
Don Julio González.

En su oportunidad, la Coordinadora 
del Voluntariado Jalisco, Joanna 
Santillán Álvarez, dijo que todas las 
acciones que se ejecutan para cuidar 
y defender a la niñez, tendrán un 
impacto positivo no solo en el presente 
sino a futuro, al mencionar que la 
empresa Diageo-Tequila Don Julio, 
ha sido una de las grandes aliadas en 
este propósito de formación de las y 
los ciudadanos responsables, además 
de contribuir en el fortalecimiento 
de la Red de ludotecas “El Tren de 
los Valores”, al donar y habilitar dos 
ludotecas móviles que recorren 
distintas comunidades.

“Hemos llegado a más de 25 mil 
niños, en el estado, hemos podido 
abrir la puerta de 60 espacios seguros 
en colaboración con municipios y con 
empresas socialmente responsables 
que nos permiten visibilizar que 
aquí en Jalisco sí nos preocupamos 
por atender las cosas que realmente 
importan, que no perdemos el tiempo. 
El Tren de los Valores y este CAIC Don 
Julio, la verdad creo que es un orgullo 
que pone muy en alto lo que somos 
los Jaliscienses, el valor del servicio, 
lo que es nuestra esencia y decir que 
siempre estamos todos trabajando de 
la mano para materializar los sueños”, 
dijo Santillán Álvarez.

Por su parte, Carolina Puerta, 
directora de Operaciones para Tequila y 
Mezcal en Diageo, México, agradeció la 
presencia de Francisco González nieto 
de Don Julio González, emprendedor y 
empresario que nunca desatendió las 

necesidades de su entorno.
“La pasión que nos heredó Don Julio 

nos mueve para tomar acciones en 
beneficio y prosperidad de nuestra 
comunidad, contribuyendo para crear 
un mundo responsable, congruente, 
solidario, con compromisos reflejados 
en nuestro Plan Sociedad 2030 Espíritu 
de Progreso, por ello nos propusimos 
construir desde cero y en un esfuerzo 
conjunto entre gobierno municipal, 
estatal, el sistema DIF Jalisco y 
Atotonilco el Alto, para que todas las 
madres y padres trabajadores tengan 
la oportunidad de confiar a sus hijas e 
hijos al cuidado de personal profesional, 
especializado y amoroso”, afirmó.

El CAIC Don Julio González es el 
segundo operado por el DIF municipal, 
ofrecerá protección y formación a más 
de 80 niñas y niños desde los 2 años 
hasta los 5 años 11 meses de edad, 
durante la jornada laboral de las y los 

jefes de familia. Este nuevo centro se 
ubica en la Delegación Las Huertas, 
en un terreno donado por el Gobierno 
municipal y su construcción fue posible 
gracias a una inversión cercana a los 
12 millones de pesos, realizada por la 
empresa Diageo-Tequila Don Julio, y 
por parte de DIF Jalisco se destinó un 
millón de pesos para su equipamiento.

El Presidente Municipal de Atotonilco 
el Alto, Aurelio Fonseca Olivares, 
reconoció la suma de voluntades, 
lejos de un tema político para 
centrarse en ayudar a las familias, 
en la atención inicial de la niñez “y 
sabemos que el día de mañana va a 
rendir frutos como debe de ser, 
con ciudadanos responsables, 
trabajadores, con disciplina 
y que de aquí se van 
a desarrollar estos 
c i u d a d a n o s ”, 
agregó.
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El CAIC Don Julio González es el segundo operado por el DIF municipal.

Participó personal que representa a las 
empresas cañeras de la región.
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Llevan Brigadas 
por la Inclusión 
a población 
desprotegida 
Redacción/Quadratín Jalisco

Las Brigadas por la Inclusión que 
llegan a través de la Coordinación 
General Estratégica de Desarrollo 

Social (CGEDS) llegaron a la población 
Nahua en la Sierra de Manantlán, así 
como a los trabajadores de la región de 
Autlán de Navarro y El Grullo, la mayoría 
provenientes del estado de Guerrero.

Previo a la Brigada, se realizó visita de 
avanzada en donde participó personal 
de distintas dependencias para 
presentar la propuesta a las autoridades 
locales y a la Mesa de Atención a 
Jornaleros, en donde también participó 
personal que representa a las empresas 
cañeras de la región y que están a cargo 
de los albergues de El Pabellón y El 
Mentidero.  

Como parte de una estrategia 
transversal para combatir las 
condiciones de pobreza y desigualdad, 
en estas jornadas participaron 
dependencias agrupadas a la CGEDS.

A nivel municipal participó el DIF 
municipal de Cuautitlán de García 
Barragán y Autlán de Navarro, así como 
las Oficialías del Registro Civil, para el 
registro extemporáneo de niñas y niños.

En Cuzalapa, participó la Casa de 
la Cultura de Cuautitlán de García 
Barragán con una presentación de baile 
folclórico de niñas y jovencitas, también 
por parte de la OPD Servicios de Salud 
de la Región Sanitaria VI, presentaron 
una muestra gastronómica
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Van 5 años acompañando 
emprendimientos femeninos 

El programa Mujeres Empoderadas celebró su quinto aniversario apoyando e 
impulsando a empresarias y emprendedoras, mediante una red de negocios

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

El programa Mujeres Empoderadas 
de Guadalajara celebró sus 
primeros cinco años de existencia 
apoyando emprendimientos 

femeninos. El presidente municipal 
interino, Francisco Ramírez Salcido 
habló de cómo ha crecido esta política 
pública con el apoyo de organismos 
sociales.

“A las mujeres siempre las hemos 
reconocido aquí en Jalisco y en 
Guadalajara como la piedra angular 
que mueve todas las políticas, quien 
nos pone el ejemplo, y por eso, hasta 
el último día de esta administración 
seguiremos trabajando con políticas 
públicas para seguir apoyando el 
emprendurismo, la profesionalización 
y el talento de todas las mujeres 
jaliscienses y tapatías”.

Mujeres Empoderadas A.C. es una 
organización sin fines de lucro que se 
fundó en 2019 para apoyar e impulsar a 
mujeres empresarias y emprendedoras, 
mediante una red de negocios.

El alcalde con licencia, Pablo Lemus, 
habló que entre sus proyectos para 
la siguiente administración estatal 
se diseñará un nuevo modelo de 
financiamiento para emprendedoras, 
y se reforzarán la atención a la salud y la 
vocación social.

“Estamos diseñando el nuevo modelo 
de financiamiento de Fojal, para poder 
apoyar a los emprendedores con créditos 
blandos, con créditos rápidos, que sean 
de acuerdo a las necesidades que se 
tengan. Estamos diseñando también 
la atención a la salud, que ha tenido un 
crecimiento extraordinario durante este 
sexenio, pero que tenemos que seguir 
fomentando en el estado de Jalisco; 
estamos trabajando también para poder 
darle una vocación social a las personas 
que más lo necesitan”, señaló.

Georgina Gómez Figueroa, Presidenta 
Fundadora de Mujeres Empoderadas 
A.C., resaltó la evolución y el crecimiento 
de esta iniciativa.

G
ob

ie
rn

o 
d

e 
G

u
ad

al
aj

ar
a

Mujeres Empoderadas A.C. es una organización sin fines de lucro.

La población migrante en Jalisco es de un 
millón 159 mil 367 personas.
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Realizan primera 
Feria del Empleo 
para migrantes
 y refugiados

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Ofertando más de 500 vacantes, 
este jueves en la Plaza Tapatía 
fue realizada la primera feria 

del empleo diseñada para personas 
migrantes y refugiadas que se 
encuentran en Guadalajara, sobre los 
objetivos habló el director del Servicio 
Nacional de Empleo en el estado, José 
Luis Jaramillo Reyes.

“El día de hoy se están ofertando 
a través de 15 empresas, son 557 
vacantes, que oscilan sus sueldos entre 
los 10, 12 mil pesos aquí en la ciudad 
de Guadalajara, en los últimos años 
México se ha consolidado como un país 
destino, recibe a personas refugiadas, 
a los solicitantes de asilo, retornadas, 
desplazadas, desplazamiento interno 
y personas migrantes quienes tienen la 
intención de hacer vida en el país”.

El funcionario federal indicó que en el 
último año en el SNE en Jalisco han sido 
atendidos 890 hombres y 617 mujeres, 
para un total de mil 500 personas 
migrantes de los cuales 313 ya tienen un 
empleo formal y bien remunerado.

Por su parte, el director general del 
Trabajo, Rubén Larios García, explicó que 
cada vez más, miles de migrantes buscan 

permanecer en México en lugar 
de seguir hacia Estados Unidos 

por el sueño americano, 
y muchos de ellos han 

logrado encontrar 
a c t i v i d a d e s 

productivas.

En el marco del quinto aniversario de Mujeres Empoderadas 
realizado en la Expo Guadalajara, el Gobernador del Estado, Enrique 
Alfaro Ramírez, exhortó a las jaliscienses a seguir fortaleciendo 
el empoderamiento de las mujeres en los próximos años, dándole 
seguimiento a este tipo de iniciativas que tendrán eco en el próximo 
gobierno estatal, así como a buscar en todo momento la unidad de las 
empresarias locales para generar desarrollo, crecimiento y empleos 
por medio de la fuerza laboral femenina. 

FORTALECER EL EMPODERAMIENTO 
DE LAS MUJERES
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Anuncian otra edición del 
Congreso Agroalimentario 

El evento se llevará a 
cabo los días 11 y 12 
de septiembre en las 
instalaciones de Expo 

Guadalajara
Redacción/Quadratín Jalisco

 

Los días 11 y 12 de septiembre en las 
instalaciones de Expo Guadalajara 
se realizará la tercera edición 
del Congreso Internacional 

Agroalimentario (CIA) bajo el lema El 
campo va primero. Rumbo al 2030.

El evento es organizado por el 
Consejo de Desarrollo Agropecuario 
y Agroindustrial de Jalisco y reunirá a 
expertos nacionales e internacionales 
en el sector para fomentar el intercambio 
de experiencias y tecnologías que 
impulsen la competitividad en la 
agroindustria, contará con conferencias 
magistrales, paneles de expertos, 
mesas de negocios y expositores en su 
área comercial.

Acerca de la importancia de este 
Congreso, la titular de la Secretaría 
de Agricultura y Desarrollo Rural, Ana 
Lucía Camacho Sevilla, consideró que –
entendiendo que Jalisco ocupa el primer 
lugar en producción de alimentos en el 
país, con cerca de 235 mil millones de 
pesos y 41 millones de toneladas que se 
generaron el año pasado– son de suma 
importancia este tipo de eventos que 
fortalecen las capacidades de las y los 
productores ante los retos climáticos y de 
comercialización.

“Este Congreso tiene una visión 
integral que va acorde a las políticas 
públicas que desarrollamos en la Sader 
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El evento es organizado por el Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. 

Alfaro agradeció la aportación de 11 mdp 
que realizó la Unión Europea. 
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En Tlaquepaque, el primer Punto Verde 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

 

En el Bosque Urbano de 
Tlaquepaque y con el apoyo de la 
Unión Europea, fue presentado el 

primero de nueve Puntos Verdes que 
se tendrán en la Zona Metropolitana de 
Guadalajara con el objetivo de promover 
el cuidado del medio ambiente a 
través del reciclaje y la economía 
circular, llevando estos conceptos a la 
práctica mediante la recolección de 

plástico, cartón, papel, vidrio y metal, 
para posteriormente reintegrarlos a la 
cadena de valor, explicó el gobernador 
de Jalisco, Enrique Alfaro.

“Estábamos con los vecinos en una 
situación de tensión, de comunicación 
cortada, de desconfianza, diría 
yo, porque lo que iba a ser aquí 
un depósito vehicular, se iba a 
cometer un error que iba a lastimar 
profundamente a nuestra ciudad, y 
fueron ustedes, los vecinos, quienes 

levantaron la voz, pues miren en lo 
que terminó, terminó en un logro 
compartido entre la comunidad y el 
gobierno”.

A pocas horas de su operación, el 
mandatario jalisciense agradeció 
el gran apoyo y aportación 
de casi 11 millones de 
pesos que realizó la 
Unión Europea para 
llevar a cabo este 
proyecto.

Jalisco en temas como sustentabilidad, 
agricultura regenerativa, cambio 
climático, resiliencia hídrica, sanidad 
y cumplimientos de las normativas, 
entre otros temas”, abundó. 
Agregó que en las ediciones anteriores, 
las y los productores se han mostrado 
cada vez más interesados en participar.

“Por eso es importante que les 
acerquemos esta agenda, donde se les 
presentan nuevas tecnologías, diferentes 
prácticas y formas de producir, con el 

reto de hacer cada vez más con menos”. 
  Finalmente reconoció la importancia del 
CIA por tratarse de un ecosistema que 
permite generar intercambios comerciales 
y posicionamiento del sector agroindustrial 
en nuestro estado, con una visión 
internacional.

Por su parte, el presidente del CDAAJ, 
Andrés Canales Leaño reconoció el apoyo 
del Gobierno del Estado a través de la SADER 
Jalisco para la realización del Congreso, e 
informó que este evento será un punto 

de encuentro crucial para expertos, 
profesionales, investigadores y 
empresarios del sector agroalimentario.

“Este evento se convierte en una 
reunión anual donde convivimos 
y trabajamos como sector para 
alcanzar objetivos y retos planteados 
a corto, mediano y largo plazo”. 
También extendió la invitación a 
empresas y productores que deseen 
participar en el CIA que aseguró que 
será un gran evento.
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Con mesas temáticas, Lemus 
definirá su plan de gobierno

El Gobernador electo dijo que se invitará a especialistas, miembros de la sociedad 
civil, académicos, científicos y médicos para que aporten sus propuestas

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Será en menos de un mes cuando 
el gobernador electo de 
Jalisco, Pablo Lemus Navarro 
comenzará una serie de mesas 

de trabajo temáticas para definir su 
plan de gobierno y probablemente 
de ahí concretar su gabinete.

“Las mesas no serán políticas, 
van a ser mesas técnicas, vamos a 
invitar a especialistas, a miembros 
de la sociedad civil, académicos, 
científicos, médicos, para que ellos 
puedan aportar sus propuestas en 
cada una de las mesas temáticas 
que iniciarán a partir del mes 
de agosto, esto nos va a 
ayudar en dos situaciones, la 
primera y más importante, el 
Plan Nacional de Desarrollo 
2024 – 2030, y lo segundo, 
también fundamental, en la 
elaboración del presupuesto 
2025”.

Lemus Navarro indicó que 
ya comenzó a reunirse con los 
presidentes municipales electos 
sobre todo para que le presenten sus 
proyectos rumbo al 2025 e incluirlos 
en el presupuesto estatal.

Detalló que ya se reunió con 
Verónica Delgadillo de Guadalajara, 
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Lemus Navarro aseguró que su gabinete será presentado en dos meses.

El gobernador electo dijo que es tiempo de 
trabajar unidos.

P
ab

lo
 L

em
u

s

Lemus se reúne con Luis Munguía, alcalde electo de Puerto Vallarta
Javier Frías/Quadratín Jalisco

El gobernador electo de Jalisco, 
Pablo Lemus, se reunió con el 
alcalde electo de Puerto Vallarta, 

Luis Ernesto Munguía González, de cara 
a lo que serán los nuevos gobiernos en 
el estado y del destino turístico. 

A través de sus redes sociales Pablo 
Lemus dio a conocer acerca de 

la reunión con el edil electo 
vallartense.

“Sostuve una reunión 
muy cordial con Luis 

Ernesto Munguía, 
alcalde electo 

de Puerto Vallarta y ex presidente del 
Partido Verde en Jalisco”, manifestó 
Lemus Navarro.

“Lo dije ayer y hoy lo refrendo: 
es tiempo de dejar atrás el proceso 
electoral y de que quienes obtuvimos 
el respaldo mayoritario de la gente 
nos pongamos a trabajar por nuestro 
estado”, añadió en su publicación.

Con Luis Munguía -dijo- acordamos la 
ruta para hacer realidad los principales 
proyectos que requiere Puerto Vallarta 
en los próximos años.

“Construiremos un nuevo 
embarcadero en la zona norte del 
centro histórico de Puerto Vallarta, 

cerca del hotel Rosita. También 
comenzaremos con la proyección 
del nodo vial de Las Juntas, la mejora 
del transporte público, la solución al 
problema de agua potable que hay 
en muchas colonias del municipio y la 
gestión del puente Federación que une 
Puerto Vallarta con Bahía de Banderas”, 
añadió.

Pablo Lemus dijo que continuará 
reuniéndose con alcaldes y alcaldesas 
electas, de todos los partidos políticos, 
para incluir sus propuestas en el 
próximo Presupuesto de Egresos 
2025 y en el plan de desarrollo que 
elaboraremos para los próximos 6 años.

con Quirino Velázquez de Tlajomulco 
de Zúñiga, con Luis Munguía de Puerto 
Vallarta y otros como Tepatitlán.

Además, insistió en que su gabinete 
será completamente paritario, no 
porque lo obligue la Ley sino porque 
confía plenamente en las capacidades 
de las mujeres, además de que 
buscará representación social y no 
cuotas de partido.

El gobernador 
electo informó 
que presentará su 
gabinete en un par 
de meses, es decir, a 
principios o mediados 
de septiembre y los 
últimos serán los 
nombramientos en 
materia de seguridad.

EL DATO

QUE NO 
SE TE PASE:

Lemus Navarro aseguró 
que su Gabinete será 
totalmente paritario, 

porque confía 
plenamente en las 
capacidades de las 

mujeres.
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Se gradúa segunda generación de 
la Academia Policial de Tlajomulco

Fue inaugurada el 1 de septiembre de 2023, y con los 34 cadetes que 
conforman esta segunda generación; ya suma 77 aspirantes recibidos

Redacción/Quadratín Jalisco

Se dio la bienvenida a la segunda 
generación de la Academia de 
Formación Policial de Tlajomulco 
a menos de un año de haber 

entrado en operaciones. Los cadetes 
buscan convertirse en policías para 
proteger el patrimonio e integridad de 
la población del municipio.

El arranque de la nueva generación se 
realizó este jueves en las instalaciones 
de la Academia, en la colonia Tulipanes, 
donde se dieron cita Gerardo Rafael 
Trujillo Vega, Presidente Municipal 
Interino; Omar García López, Comisario 
de Tlajomulco; Ricardo Sánchez 
Beruben, Coordinador General 
Estratégico de Seguridad y Agustín 
de Jesús Rentería Godínez, Secretario 
Ejecutivo del Consejo Estatal de 
Seguridad Pública.

“Esta academia inaugurada hace casi 
un año ha sido un pilar fundamental de 
nuestra misión de mejorar la seguridad 
pública, mediante la profesionalización 
y formación de nuestros policías”, dijo 
Trujillo Vega.

El evento tuvo como invitado especial 
a Salvador Zamora Zamora, presidente 
con licencia de Tlajomulco, quien 
recordó el trabajo realizado durante los 
últimos años para dotar de condiciones 
dignas a los policías de Tlajomulco, 
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El evento tuvo como invitado especial a Salvador Zamora Zamora.

Isaura Amador, alcaldesa interina de 
Zapopan.
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Abre Vivero Forestal en el Bosque El Centinela 
Redacción/Quadratín Jalisco

En el Bosque el Centinela fue 
inaugurado el Vivero Forestal, que 
incluye una nave germinadora de 

semillas para producirlas y finalmente 
plantarlas en áreas naturales protegidas 
y zonas forestales.

Este espacio fue inaugurado por la 
alcaldesa interina, Isaura Amador Nieto 
y con ello el gobierno de Zapopan 
refrenda su compromiso con el cuidado 
del medio ambiente.

El Vivero Forestal tiene la posibilidad 
de generar anualmente 65 mil especies 
nativas, con lo que el municipio, en 

coordinación con la iniciativa privada, 
academia y la ciudadanía, contempla 
la elaboración de 200 mil bombas de 
semilla para reforestar áreas afectadas 
por incendio o de difícil acceso, detalló 
la presidenta Municipal.

“Sabemos que hacer esta ciudad 
para nuestras infancias es construir 
una ciudad que está pensada para 
todas las personas, pero que hay algo 
sumamente importante que le tenemos 
que heredar a nuestras infancias y es el 
cuidado del medio ambiente. Por eso es 
que es tan trascendental para nosotros 
el que tengamos acciones como las que 
estamos viendo el día de hoy, porque 

sabemos que solamente trabajando 
por las áreas naturales vamos a lograr 
construir y dejar un patrimonio real 
para nuestras niñas y niños”.

La alcaldesa destacó que el 
municipio logró el decreto de Área 
Natural Protegida en 254 hectáreas 
bajo la categoría de Parque Ecológico 
Municipal, lo que permite que El 
Centinela siga siendo considerado 
como bosque en el largo plazo, 
un avance importante ante el 
deterioro de áreas verdes 
que han provocado 
principalmente los 
incendios.

operaciones.
“A ustedes que forman parte de esta 

segunda generación les encargo, les 
digo y les ordeno que aprovechen al 
máximo esta capacitación y formación 
que se les está dando, para que mañana 
salgan con el orgullo de salir con el 
uniforme de policía a la calle y brindar 
un servicio excelente”, mencionó García 
López.

Por su parte, el Coordinador General 
Estratégico de Seguridad reconoció que 
Tlajomulco presenta una reducción del 
62 por ciento en delitos patrimoniales 
de seguimiento especial durante los 
últimos 6 años. También destacó que 
el municipio no ha permitido que 
disminuya el número de policías, al 
optar por la especialización y formación 
de sus propios elementos.

“Ese es el tamaño del trabajo, y ese 
es el trabajo que día con día realizan 
las y los policías de Tlajomulco, que día 
con día realizamos en conjunto con el 
Gobierno del Estado y con autoridades 
de la Guardia Nacional y el Ejército 
Mexicano, para recuperar la paz y 
tranquilidad de Tlajomulco y Jalisco”, 
añadió.

lo que permitió entregar los mejores 
indicadores en el tema de seguridad.

La Academia de Formación Policial 
de Tlajomulco fue inaugurada el 1 

de septiembre de 2023, y con los 34 
cadetes que conforman esta segunda 
generación, ya suma 77 aspirantes 
recibidos desde que entró en 
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Decepciona a Xóchitl perfiles 
del Gabinete de Sheinbaum

La excandidata presidencial acudió a la ciudad, donde señaló que le 
desencanta ver a Mario Delgado en la Secretaría de Educación

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

La excandidata presidencial de 
la coalición Fuerza y Corazón 
por México, Xóchitl Gálvez, se 
encuentra de visita en la zona 

metropolitana de Guadalajara para 
agradecer a militantes y simpatizantes 
de Jalisco por su apoyo en las pasadas 
elecciones.

En entrevista, habló sobre el gabinete 
presentado por la presidenta electa 
Claudia Sheinbaum, y dijo que le 
decepciona ver a Mario Delgado en la 
Secretaría de Educación.

“Pues no me gusta Mario Delgado 
para Educación, está mal la educación 
pública, pero si lo que ellos buscan es la 
ideología política, por eso lo pusieron, 
no para tener una educación de calidad 
que se ve que sigue el proyecto del 
Presidente, creo que había mejores 
cuadros, la primera parte de Claudia 
dejaba ver gente con experiencia, gente 
bien, Omar (García Harfuch), pues ojalá 
pueda hacer algo porque se ve que 
quien lleva la estrategia de Seguridad 
es el Ejército”.

En este diálogo que sostuvo sobre 
todo con integrantes del PAN dijo que 
esta historia no se ha terminado y los 
aprendizajes de la campaña llegaron 
para quedarse y para seguir trabajando 
por el país.
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La excandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez.

    Claudia Sheinbaum continúa          
            presentando a su 
                    Gabinete.
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Anuncia Claudia 4 más a su Gabinete
Adrián Núñez/Quadratín México

En la tercera presentación de 
miembros de lo que será su 
Gabinete de gobierno, la virtual 

presidenta Claudia Sheinbaum anunció 
este jueves a cuatro personalidades que 
se suman a su equipo. 

En el Museo Interactivo de Economía 
(MIDE), Claudia Sheinbaum anunció 
a Rosa Icela Rodríguez a cargo de la 
Secretaría de Gobernación; Mario 
Delgado, Secretaría de Educación Pública; 
Ariadna Montiel repetirá en la Secretaría 
del Bienestar y Omar García Harfuch será 

titular de la Secretaría de Seguridad y 
Protección Ciudadana (SSPC). 

Previo al nombramiento, reconoció la 
trayectoria de los hombres y mujeres que 
se suman a su Gabinete y agradeció que 
aceptaran la propuesta, al destacar que 
“son honestos, profesionales y forman 
parte de la cuarta transformación”. 

Presentó a Rosa Icela Rodríguez 
Velázquez como titular de la Secretaria de 
Gobernación. Es licenciada en periodismo 
por la Escuela de Periodismo Carlos 
Septiem, Actualmente es Secretaria de 
Seguridad y Protección Ciudadana. 

Presentó a Mario Delgado Carrillo 

como titular de la Secretaria de 
Educación Pública, en 2018 se 
desempeñó como vecero de la 
campaña del actual presidente de 
México, Andrés Manuel López Obrador, 
y posteriormente fue Dirigente 
Nacional de Morena. 

Así mismo, se ratificó el cargo de 
Ariadna Montiel Reyes al frente de la 
Secretaria del Bienestar, puesto que 
ocupa desde 2022. 

Para finalizar, Sheinbaum Pardo 
presentó a Omar García Harfuch como 
el próximo titular de la Secretaría de 
Seguridad y Protección Ciudadana. 

Pues no me 
gusta Mario 

Delgado para Educación, 
está mal la educación 
pública, pero si lo 
que ellos buscan es la 
ideología política, por 
eso lo pusieron, no para 
tener una educación de 
calidad que se ve que 
sigue el proyecto del 
Presidente

Xóchitl Gálvez

Curiosamente, en este encuentro los 
principales políticos del PAN en el estado, 
a excepción del exgobernador, Francisco 
Ramírez Acuña, brillaron por su ausencia, 
no estuvo el dirigente blanquiazul ni la 
excandidata Laura Haro, el argumento 

fue que no les avisaron y nos los invitaron, 
pero Xóchitl Gálvez negó esta versión.

“Yo les avisé a todos, tengo una reunión 
con ellos mañana, quiero agradecer al 
PAN, a la militancia, pero especialmente 
a los ciudadanos sin partido, a los 

jaliscienses que votaron por mi les digo 
que sigamos trabajando juntos por el 
país.”

Durante este conversatorio, y aunque 
antes lo había negado en entrevista, 
sí dijo que deben estar listos para las 
elecciones del 2027.
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Atlas visita a Juárez, en 
arranque del Apertura
César Huerta/Quadratín Jalisco

T erminó la espera. El futbol 
mexicano está de regreso, 
tras una larga pausa. Este 
viernes arranca el Torneo 

Apertura 2024 de la Liga MX. Y los 
Rojinegros del Atlas debutarán 
como visitantes ante FC Juárez. 
Los Zorros se meterán a la casa de 
los Bravos, con la ilusión de tener un 
buen arranque.

El duelo de la primera jornada 
se disputará sobre la cancha del 
Estadio Olímpico Benito Juárez. Está 
programado que el silbatazo inicial 
suene a las 21:06 horas y el arbitraje 
correrá a cargo de Oscar Macías. 
Ambos equipos quieren arrancar el 
torneo con una victoria, por lo que 
se espera un encuentro abierto y 
emocionante.

Al Atlas no le ha ido nada bien en 
tiempos recientes. Las últimas dos 
temporadas terminó en el penúltimo 
puesto de la clasificación. Ahora, 
incluso está metido en problemas 

porcentuales, pues arrancará el año 
futbolístico en el lugar 17 de 18 
equipos, con serias posibilidades de 
ser uno de los tres clubes que pague 
multa.

Pero ahora, la ilusión del plantel 
luce renovada. El equipo confía en 
que la continuidad del técnico Beñat 
San José traerá buenos dividendos. 
“En realidad, es constancia, 
responsabilidad y que un proceso 
se respete. Confiamos en este 
proceso. Tenemos esa autocrítica 
que hemos tenido malos torneos. Es 
responsabilidad de todos y las tres 
partes somos responsables. Soy más 
del convencimiento que si mejoras 
en el día a día y con el técnico que ha 

sido más claro, vendrán resultados 
positivos. Con la ilusión de hacer 
un buen partido en Juárez y darle 
la primera alegría a nuestra afición”, 
dijo el capitán Aldo Rocha.

El equipo no podrá contar para el 
arranque del torneo con Brian Lozano. 
Bastante ha batallado con las lesiones 
recientemente y ahora sufrió una 
infección en la más reciente operación 
que le practicaron, por lo que estará 
otras seis semanas alejado de las 
canchas. La situación incluso llega a 
ser desesperante para el futbolista y 
sus compañeros lo respaldan.

“El Huevo es un futbolista y 
ser humano que lo necesitamos. 
Estamos en una situación que 
necesita todo nuestro apoyo. Es una 
situación complicada y no se ha 
recuperado en algo de tiempo. Es 
complicado para nosotros por 
lo que nos aporta. Palabras de 
agradecimiento porque no 
se dobla y es positivo 
para salir de esa 
lamentable lesión. 
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Al Atlas no 
le ha ido 

nada bien 
en tiempos 

recientes. 

Aldo Rocha expresa su respaldo hacia el 
técnico. 
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No hay 
pretexto para 
este torneo: 
Aldo Rocha 
César Huerta/Quadratín Jalisco

 

Atlas está a punto de debutar en el 
Torneo Apertura 2024. El español 
Beñat San José fue ratificado por 

la directiva para quedarse al frente del 
equipo, pese a que muchos aficionados 
exigían su salida. Un día antes del 
debut, el capitán Aldo Rocha expresa su 
respaldo hacia el técnico y asegura que 
los Zorros no tendrán pretextos para 
mejorar su pobre desempeño de los 
últimos semestres.

“Yo soy un convencido de los 
procesos, pero está claro que debe ir 
acompañado de resultados positivos. 
Es la responsabilidad del jugador el 
respaldar al técnico con resultados 
positivos. Nos preocupamos en 
pretemporada de los detalles que no 
nos gustaban y expresarlos para llegar 
a una conclusión: el objetivo es meter al 
Atlas en lo más alto”.

Señaló que será la propia directiva 
quien se encargue de calificar el trabajo 
realizado por el estratega. 

“En lo personal, no soy quién para 
que continúe o no el técnico. Se hace 
semana a semana y día a día. Se ha 
hecho una muy buena pretemporada 
en casa, no hay pretexto de lo laboral 
para este torneo. Con el convencimiento 
y lo que nos pida Beñat, será algo muy 
bueno”, explicó.
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Los Zorros se meterán 
a la casa de los Bravos, 
con la ilusión de tener 

un buen inicio 
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